



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



El motociclista se fue de lleno contra del auto detenido y llevó la peor parte
/LUIS A. BARRERA

Muere al chocar contra un auto en Xochimilco

JUAN CARLOS WILLIAMS

Un motociclista falleció durante la noche del jueves mientras conducía a exceso de velocidad, lo que provocó estrellarse contra la parte trasera de un automóvil en la Alcaldía Xochimilco; el reporte preliminar notificaba que el vehículo se encontraba esperando el cambio de luz en un semáforo cuando el motorista se impactó.

El reloj marcaba las 23:00 horas sobre la Avenida Prolongación División del Norte y Río San Buenaventura, en la Cebada San Lorenzo, ahí se encontraba un automóvil de alta gama cuyo conductor esperaba cambiara la luz del semáforo para poder cruzar, cuando el motociclista, quien venía por detrás, no pudo frenar y se estrelló contra el carro, pereciendo al instante.

Fue entonces cuando el conductor solicitó el apoyo de una ambulancia médica y en el lugar acudieron paramédicos, quienes intentaron auxiliar al motorista de aproximadamente 30 años, mismo que indicaron, falleció del fuerte impacto, pues no portaba el casco de seguridad.

Policías capitalinos del Sector Tepexpan fueron quienes acordonaron el accidente, mientras que los servicios periciales laboraban para posteriormente trasladar el cuerpo en calidad de desconocido al ministerio público local.